

# *Cuba: Atento Guantánamo a huracán María aunque este se inclina al noroeste*

---



La Habana, 20 sep (RHC) Aunque en su trayectoria el huracán María se inclina hacia el noroeste, la oriental provincia cubana de Guantánamo se prepara para enfrentar las fuertes marejadas que podría provocar desde la punta de Maisí hasta Moa, y particularmente en el extenso litoral de Baracoa, informa la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)**.

El presidente del Consejo de Defensa Provincial (CDP) Denny Legrá, subrayó que el peligroso meteoro, que llegó a alcanzar la categoría 5 en la escala Saffir-Simpson, y es una amenaza para Guantánamo y Holguín, obliga a revisar la estrategia del territorio, sobre todo en las montañas, que ocupan más de las tres cuartas partes de la provincia.

Insistió en que, desde el CDP hasta la zona de defensa, deben anticiparse a la delicada encrucijada hidrometeorológica, la cual provocó la alerta temprana para esa parte del archipiélago, que en menos de un año ha padecido tres huracanes.

Recuerda Legrá que a principios de octubre de 2016 sufrieron el paso del huracán Matthew, cuyos daños sin precedentes se extendieron a cinco de los 10 municipios guantanameros, seguido a finales de la

primera decena de septiembre por Irma, que azotó a siete (incluidos Baracoa, Maisí y Yateras) y ahora amenaza María.

Durante un encuentro con los responsables de las organizaciones políticas y de masas, e instituciones estatales y empresariales, el presidente del CDP instó a situar medios de rescate y salvamento, equipos de transporte, alimentos y otros recursos en aquellos sitios que tradicionalmente quedan aislados en Guantánamo por la persistencia de las lluvias.

Orientó enviar brigadas quirúrgicas y otros servicios esenciales de la salud a parajes muy intrincados y susceptibles a incomunicarse, como Nibujón y Cayogüí, en Baracoa, y Viento Frío, en San Antonio del Sur.

Igualmente exhortó a inculcar en la población el espíritu de disciplina, solidaridad y respeto a lo establecido, a que predomine la percepción de riesgo y el principio de que durante un huracán la palabra de orden es refugiarse, no deambular, ni exponerse innecesariamente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141932-cuba-atento-guantanamo-a-huracan-maria-aunque-este-se-inclina-al-noroeste>



**Radio Habana Cuba**